



QUIÉNES SOMOS



Desde nuestra fundación en 2011, la ventaja competitiva de ISFOT es un equipo de profesionales altamente cualificado, cuya experiencia en el sector de la energía solar se remonta al año 2005.

Somos expertos en el desarrollo de instalaciones fotovoltaicas, incluyendo sistemas sobre cubierta con conexión a la red, así como instalaciones de autoconsumo y sistemas aislados.

Nos enorgullecemos de ser pioneros en España en la implementación y la legalización de sistemas de autoconsumo, tanto en el ámbito residencial como en el industrial, de todos los tamaños: desde 3kW hasta 3.000 kW en viviendas, empresas, comunidades de copropietarios, administraciones públicas, comunidades solares, etc.

Apostamos por la formación continua en un área siempre en movimiento y también aportamos soluciones en aerotermia y cargadores de vehículo eléctrico en ámbito residencial de la mano de los mejores fabricantes del mercado.







ENERGÍA FOTOVOLTAICA



La tecnología solar fotovoltaica es nuestra razón de ser. Intervenimos de manera directa en el diseño, la instalación y el mantenimiento de sistemas de paneles solares, proporcionando una fuente de energía renovable, fiable y eficiente.

También llevamos a cabo estudios de viabilidad para evaluar la potencial generación de energía en ubicaciones específicas y determinamos los requerimientos técnicos y financieros necesarios para la implementación exitosa de la insalación.

Nuestra visión es avanzar hacia un futuro energético más limpio y sostenible. Contribuimos significativamente al desarrollo de soluciones energéticas sostenibles, beneficiando a empresas, hogares y comunidades en su transición hacia fuentes de energía más ecológicas.





AUTOCONSUMO RESIDENCIAL



AUTOCONSUMO INDUSTRIAL



AUTOCONSUMO COMPARTIDO



INSTALACIONES AISLADAS





AEROTERMIA





La aerotermia es un sistema de climatización y producción de agua caliente que utiliza el calor presente en el aire ambiente como fuente de energía.

Funciona aprovechando la energía térmica contenida en el aire exterior, incluso en temperaturas frías, para generar calefacción, refrigeración y agua caliente sanitaria en edificios residenciales, comerciales e industriales.

Instalación integral de sistemas de climatización: diseño, instalación y puesta en marcha. Implica gestionar el cumplimiento de regulaciones y normativas, además de la tramitación de subvenciones. Esto garantiza una solución eficiente, renovable y económicamente beneficiosa para climatizar tu hogar o empresa mediante aerotermia.





CARGADORES VEHÍCULO ELÉCTRICO isfot

Propulsamos tu estilo de vida

Ofrecemos soluciones de carga eléctrica residencial, respaldadas por la calidad de los mejores fabricantes de todo el mundo.

Nuestros cargadores eléctricos destacan por su eficiencia, durabilidad y tecnología avanzada. Comprometidos con la sostenibilidad, aseguramos que cada producto cumpla con altos estándares de calidad.

Brindamos una experiencia integral que incluye asesoramiento personalizado y una instalación profesional, adaptándonos a las necesidades de cada hogar.









Eleva la eficiencia de tu movilidad al siguiente nivel con ISFOT.



